



Carmen Pardo (a la izquierda), ayer, durante la presentación del stand gallego que se llevará este año a Fitur. DP

A Fitur 2010, con martillo de plata

► La Xunta de Galicia promocionará el Camino de Santiago con un simulador en 3D

SANTIAGO. Simuladores en 3D, un stand de más de 1.400 metros cuadrados, una veintena de actos promocionales y hasta el martillo de plata con el que el arzobispo de Santiago abrió la Puerta Santa. Todo esto llevará este año Galicia a la feria de turismo más importante de España, Fitur. Así lo anunció ayer la secretaria xeral para o Turismo de la Xunta de Galicia, Carmen Pardo López, que fue la encargada de presentar en Santiago el programa de actividades para la promoción del Xacobeo 2010 y de Galicia en la Feria Internacional del Turismo de Madrid, Fitur 2010.

La Xunta, a través de Turgalicia, ha diseñado un espacio expositivo y un programa de actividades para promover la oferta gallega, y de

forma especial el Xacobeo 2010. Según Carmen Pardo, «los operadores turísticos y los visitantes sentirán que Galicia es, especialmente este año, el lugar ideal para vivir una experiencia mágica, única e inolvidable».

El presidente de la Xunta, Alberto Núñez Feijóo, participará el

Un regalo para los Reyes de España

Los visitantes del stand de Galicia en Fitur podrán contemplar el martillo que el arzobispo de Santiago, Julián Barrio, empleó para derrumbar el muro de piedra de la Puerta Santa y que representa el inicio del Año San-

día 19 de enero en la mesa redonda organizada por el Foro Exceltur y presentará el Xacobeo el día 22 en el marco de Fitur 2010, según ha informado la Xunta.

El stand de Galicia, afirma Pardo, «recrea una Galicia universal y abierta, con un atractivo espiritual, natural, gastronómico y

to, y que estará expuesto durante toda la feria.

El martillo, con un diseño diferente cada año jubilar, está elaborado en plata con incrustaciones de piedras de lapislázuli.

La Xunta de Galicia tiene previsto obsequiar a los Reyes de España con una réplica del martillo empleado en el año 1930, el primero que se conserva.

cultural y una milenaria hospitalidad con el peregrino». El espacio presenta las estéticas gallegas más vanguardistas y tradicionales, reproduciendo en sus 1.421 metros cuadrados de superficie, pórticos recubiertos por una piel de conchas de vieira.

La principal promoción turística de Galicia en Fitur 2010, será el Xacobeo, que tendrá un lugar muy destacado en el stand. El día 22 de enero se presentará el programa previsto para este año a los operadores turísticos nacionales e internacionales así como a los medios de comunicación.

En el stand, también se podrá vivir una experiencia virtual en 3D a través de un simulador del Camino de Santiago con imágenes, por medio de un casco que incorpora una pantalla.